

## Vorschulkinder

Auch die Corona Beschränkungen machen vor dem „Schulkinderprojekt“ nicht halt.

Zurzeit dürfen die Gruppen nicht durcheinandergemischt werden. Aus diesem Grund können wir uns nicht wie gewohnt mit allen zukünftigen Schulkindern treffen. In ihrer Gruppe werden kleine Projekte durchgeführt die in den anderen Gruppen parallel laufen.

Zum Start des Schulkinderprojektes haben wir uns mit den Kindern einmal im Monat für eine Woche getroffen. Für ein bis zwei Stunden wurden dann Themen erarbeitet, die im Vorfeld mit den Kindern gemeinsam ausgesucht wurden.

Zu Beginn fanden Kennenlernspiele statt und Wolken wurden für den Eingangsbereich gebastelt. In dem darauffolgenden Treffen wurde sich mit Zahlen auseinandergesetzt.

In dem Schulkinderprojekt bekommen die Kinder auch immer „Hausaufgaben“ auf z.B. ein Arbeitsblatt ausfüllen oder ein Gedicht lernen. Hiermit möchten wir die Merkfähigkeit, Konzentration und Eigenverantwortung der Kinder schulen und auf die Hausaufgaben in der Schule vorbereiten. Dafür ist es auch sehr wichtig, dass die Kinder alleine an ihre Aufträge denken.